



Pressemitteilung

Düsseldorf, 22.07.2022

FKF pflanzt Gedenkbaum im Holiday Park

Ein Baum für eine jahrelange Partnerschaft: Am vergangenen Wochenende pflanzte eine Delegation des [Freundeskreis Kirmes und Freizeitparks e.V.](#) (FKF) im Holiday Park einen Baum anlässlich des 50-jährigen Parkjubiläums im vergangenen Jahr. Park und Verein verbindet eine innige Partnerschaft von über 20 Jahren. Für die Pflanzung hat sich der Verein für einen Blutahorn (*Acer platanooides* ‚Royal Red‘) entschieden – passend zum Standort vor Sky Scream, einer Achterbahn mit Grusel-Gestaltung.

Nicht weit von dem neuen Baum befindet sich ein Schienenstück der Achterbahn Superwirbel, die bis 2013 an der Stelle von Sky Scream stand. Auch hier hat der FKF e.V. eine Plakette als Erinnerung an die erste Achterbahn mit einem Überschlag in Deutschland angebracht.

In unregelmäßigen Abständen pflanzt der FKF e.V. Bäume in Freizeitparks zu besonderen Anlässen. Von dem Verein gepflanzte Gehölze finden sich unter anderem im Hansa-Park, potts park, Rasti-Land, Movie Park Germany, Fort Fun Abenteuerland und Erlebnispark Tripsdrill.



Der Freundeskreis Kirmes und Freizeitparks e.V. ist Deutschlands mitgliederstärkster Verein für Kirmes- und Freizeitparkfans. Die ordentliche Vereinsgründung fand im Dezember 1997 auf dem Hamburger Winterdom statt. Der FKF e.V. organisiert laufend eine Vielzahl von Treffen und Veranstaltungen in Freizeitparks und auf Kirmessen, wobei die Gemeinschaft der Vereinsmitglieder im Vordergrund steht.